

Große Ehre für Andreas Vevera - wurde zur NÖ-Legende gekürt!

Zum 40. Mal wurden am 22. Oktober 2015 die "Niederösterreichischen Sportlerinnen und Sportler des Jahres" in der NV Arena in St. Pölten gekürt. Landeshauptmann Pröll betonte, dass die großartigen Erfolge der niederösterreichischen Sportlerinnen und Sportler "eine unglaubliche Breitenwirkung" entfaltet hätten. Zudem sei der Sport "auch ein wichtiger wirtschaftlicher und touristischer Faktor" geworden und sind auch "wichtige Vorbilder für die Jugend", so Pröll.



Die Sportlerinnen und Sportler seien "großartige Persönlichkeiten" und "Botschafter, die uns weit über unsere Grenzen hinaus bekannt machen", sagte die für den Sport zuständige Landesrätin Dr. Petra Bohuslav in ihrer Stellungnahme.

Der Titel "Sportler des Jahres 2015" ging an den Tennisspieler Dominic Thiem vor Tischtennisspieler Stefan Fegerl und Snowboarder Benjamin Karl. Zur "Sportlerin des Jahres 2015" wurde Corinna Kuhnle (Kanu) vor Kathrin Zettel (Ski Alpin) und Jennifer Wenth (Leichtathletik) gewählt. Zur "Mannschaft des Jahres 2015" wurde Admira Wacker Mödling (Fußball) vor Weinviertel Niederösterreich (Tischtennis) und FSK St. Pölten/Spratzern (Fußball) gewählt.

Die Auszeichnung für den "Versehrten Sportler des Jahres" erhielt Claudia Lösch (Ski Alpin), den zweiten Platz belegte Andreas Onea (Schwimmen) vor Patrick Mayrhofer (Snowboard). Leider wurde Doris Mader nicht nominiert, die wenige Wochen zuvor bei den Europameisterschaften eine Bronze-Medaille gewann. "Echt blöd, dass meine Medaille für diese Wahl nicht mehr berücksichtigt werden konnte. Und für nächstes Jahr scheint sie nicht mehr auf. Auch Andi hatte schon zwei Mal dieses Pech. Trotzdem war es ein netter Abend", trug es Doris Mader tapfer.

Anlässlich des Jubiläums "40 Jahre Wahl der Sportler des Jahres" wurden auch zahlreiche NÖ-Sportgrößen der vergangenen Jahre und Jahrzehnte vor den Vorhang gebeten - darunter „Sportlegenden“ wie zB. Michaela Dorfmeister, Barbara Paulus, Werner Schlager, Franz Stocher, Doris Schwaiger, Thomas Sykora, Benny Wendt... und Andreas Vevera.

"Was für eine große Ehre für mich! Mit all jenen Sportgrößen auf einer Bühne zu stehen, war schon toll, aber dass mich das Land Niederösterreich zur Legende kürt, übertrifft alles,... auch wenn ich mich noch nicht so alt bzw. wie eine Legende fühle! Schade, dass Doris nicht zur Sportlerwahl nominiert wurde!", meinte die stolze NÖ-Legende Andreas Vevera.